



















praktis kemudian menggunakan tabel  $r$  product moment (terlampir), dan hasilnya untuk  $N = 30$ , taraf kesalahan 5% tabel 0,361 (terlampir), ketentuannya bila  $r$  hitung lebih besar dari  $r$  tabel, maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Dengan demikian koefisien korelasi 0,623 itu signifikan, artinya Ada pengaruh terapi islam melalui hipnotanatologi terhadap kejujuran pelajar di SMP kelas VII Among Siswa Surabaya dengan angka statistic sebesar 0,623 (kategori kuat).

Selanjutnya, untuk hasil korelasi menggunakan rumus ke 2 ditemukan hasil sebesar 0.483 yang artinya  $T_o$  (0.483 ) lebih besar daripada  $T$  tabel (0.361) pada presentase 5% yang artinya korelasi signifikan dan  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Artinya terapi Islam melalui Hipnotanatologi mempunyai korelasi dengan kejujuran pelajar. Kemudian, pada presentasi 1% pula juga ditemui  $T_o$  masih lebih besar daripada  $T$  tabel yang artinya korelasi juga signifikan.

#### **4. Data Uji *Correlation* dan Intreprasinya**

Ada tiga penafsiran hasil analisis korelasi, meliputi: pertama, melihat kekuatan hubungan dua variabel; kedua, melihat signifikansi hubungan; dan ketiga, melihat arah hubungan.

Untuk melakukan interpretasi kekuatan hubungan antara dua variabel dilakukan dengan melihat angka koefesien korelasi hasil perhitungan dengan menggunakan kriteria sebagai berikut.

- Jika angka koefesien korelasi menunjukkan 0, maka kedua variabel tidak mempunyai hubungan
- Jika angka koefesien korelasi mendekati 1, maka kedua variabel mempunyai hubungan semakin kuat
- Jika angka koefesien korelasi mendekati 0, maka kedua variabel mempunyai hubungan semakin lemah
- Jika angka koefesien korelasi sama dengan 1, maka kedua variabel mempunyai hubungan linier sempurna positif.
- Jika angka koefesien korelasi sama dengan -1, maka kedua variabel mempunyai hubungan linier sempurna negatif.

Interpretasi berikutnya melihat signifikansi hubungan dua variabel dengan didasarkan pada angka signifikansi yang dihasilkan dari penghitungan. Interpretasi ini akan membuktikan apakah hubungan kedua variabel tersebut signifikan atau tidak.

Interpretasi ketiga melihat arah korelasi. Dalam korelasi ada dua arah korelasi, yaitu searah dan tidak searah. Pada SPSS hal ini ditandai dengan pesan *two tailed*. Arah korelasi dilihat dari angka koefesien korelasi. Jika koefesien korelasi positif, maka hubungan kedua variabel searah. Searah artinya jika variabel X nilainya tinggi, maka variabel Y juga tinggi. Jika koefesien korelasi negatif, maka hubungan kedua variabel tidak searah. Tidak searah artinya jika variabel X nilainya tinggi, maka variabel Y akan rendah. Dalam kaitannya dengan hubungan terapi Islam melalui hipnotanatologi terhadap kejujuran pelajar, ditemukan hasil



